

平成29年度



赤木小だより

平成28年4月10日 No.1 文責 校長 鈴木 久

《教育目標》

『豊かな心と自ら学ぶ力をそなえた、たくましい児童の育成』
あ 明るいあいさつをする子ども
か 考えを持って学び合う子ども
ぎ 気持ちよく運動する子ども

お子様の進級・ご入学おめでとうございます

お子様の進級・ご入学、誠におめでとうございます。第1学期の始業式では、どの子どもも想う存分、学ぼうとする意欲がみなぎっていました。いよいよ、赤木小子ども育成プランに向けた平成29年度の教育活動が始まります。本校教育への深いご理解とご支援・ご協力をいただけますようよろしくお願い申し上げます。

着任式



4名の先生方が伝統ある赤木小学校に着任しました。赤木小の子どもたちと一緒に学習したり、活動したり、運動や遊んだりすることを楽しみにしているというお話をいただきました。

また、赤木小の子ども達のあいさつのすばらしさや話を聞く態度に感心したというお話もいただきました。

6年代表のN君からユーモアを交えた、心温まるお迎えの言葉をいただき感激の着任式となりました。

第1学期始業式



第1学期の始業式で、3つのお話をしました。1つは「あいうえお」の子どもになって欲しいことを話しました。「あいうえお」の子どもとは、**あ**かるく、**い**きいきと、**う**つくしく、**え**がおで、**お**もいやりのある子どもです。うつくしいとは、心がうつくしいこと思いは見えないけど思いやりは見えることなどの話を付け足しました。

2つめには、目標をもち、その目標を達成のために、頑張り続ける子どもになって欲しいことを話しました。人間の成長には「頑張り続けること」が必要だからです。

3つめには、交通事故に絶対に遭わないこと、図書館の本をたくさん読む子どもになって欲しいことを話しました。本年度も交通事故0、頭と心の栄養となる読書は年間100冊を達成させたいと思います。

最後に、6年代表のHさんから進級の喜びと目標の表明、そして赤木プライドを高めることの誓いを発表していただき始業式を締めくくりました。

入学式



56名の新入学児童が赤木小学校に入学しました。名前を呼ばれると「はい」という元気な返事、朝学校に登校したらどんなあいさつをしますか？の問いかけに「おはようございます！」、親切にされたらどんな言葉かけをしますか？の問いかけにも「ありがとう！」という応えがかえってきました。お話のしっかり聞ける子どもたち、はっきりとした口調で反応する子どもたちに感心しました。

6年生のHさんが在校生を代表し「赤木小のお兄さん、お姉さんは皆さんの入学を心待ちにしていました」「困ったことや分からないことがあったら何でも相談してください」などと温かい歓迎のことばを述べてくれました。

式の後には、学校のマスコットキャラクターの「あかりん」が登場し、入学を祝ってくれました。